



寒さに負けない熱戦に！
垂水U-6サッカーフェスティバル

12月4日、たるみずスポーツランドで第2回垂水U-6サッカーフェスティバルが開催されました。同大会は、垂水サッカースポーツ少年団、株式会社宮田商店、フードリボンプロジェクトが、サッカーの楽しさ、喜びを味わってもらう目的で共催したものです。当日は、市内外の幼稚園、保育園の6チーム約70人が参加し、保護者の力強い応援に鼓舞され、懸命にボールを追っていました。サッカーを楽しんだ園児たちにブラボー！

【団員大募集！体験練習受付中！】ご興味のある方は下記まで！

団員・体験練習の受付は代表：高野 ☎ 090-9564-9508



▲保護者の応援席前でのプレーには、歓声もより大きくなっていました。



▲激しいボールの奪い合い！



▲味方のパスを受けて、力強いシュート！



垂水麓の魅力を伝えていく
『日本遺産「垂水麓」祭り』が開催

12月14日、垂水小学校近くの旧有馬邸で、『日本遺産「垂水麓」祭り』が開催されました。これは、垂水麓の魅力発信を目的に日本遺産「薩摩の武士が生きた町」魅力発信推進協議会垂水支部が企画したものです。当日は、新城神貫太鼓や新城音頭、郷土芸能である御所のお庭が披露され、来場者も掛け声や踊りに参加したりと、楽しげな声で溢れました。また、垂水市文化財保護審議会による垂水麓ゆかりの掛け軸についての講話があったほか、千本イチョウの銀杏おこわ、垂水かるかん、垂水の土人形などが販売され、会場は大いに賑わいました。



▲垂水麓ゆかりの掛け軸についての講話に聞き入る皆さん



▲御所のお庭、新城音頭を披露



▲迫力ある新城神貫太鼓の演奏



郵便局長会肝属北部会の皆さんが
清掃ボランティア活動を実施

11月26日、鹿児島県東部地区郵便局長会肝属北部会が清掃ボランティア活動を行いました。同会は、垂水市と鹿屋市の一部の郵便局10局で構成され、今回は各郵便局長とご家族の方々の合計21人が参加しました。この活動は毎年行われているもので、市街地周辺歩道のゴミ拾いとロードミラー清掃を行いました。土屋局長（高須郵便局）は「地域の皆様と共にある郵便局の職員として、少しでも地域に貢献できればうれしいです」と話しました。天候が優れない中、懸命に清掃活動をしていただき誠にありがとうございました。



▲ボランティアに参加して下さった皆様



▲ロードミラー清掃をする様子



▲雨の中でしたがゴミ拾いも行いました。



ヤング垂水ファイターズ小学部
鹿児島曾於大会（全日本少年硬式野球連盟）準優勝！！

12月3日、4日の2日間、志布志市で行われた「第2回鹿児島曾於大会」で、ヤング垂水ファイターズ小学部が準優勝しました。準決勝では逆転勝利し、福岡県のチームとの決勝では、惜しくも敗れましたが、見事に銀メダルを獲得しました。最後の公式戦となった6年生は「チーム全員の頑張り、小学部最後の大会で準優勝することができてうれしかったです。監督、コーチの指導や、家族の協力に感謝します」と話しました。

【団員大募集！体験練習随時受付中!!】ご興味のある方は下記まで！

ヤング垂水ファイターズ（事務局） ☎ 090-1079-0962



▲銀メダルとともに記念撮影



▲閉会式の様子



▲感謝の気持ちを込めて一礼！